



えがおいっぱい 85号

師走を迎える前 最後の週に思うこと

もうすぐ12月になります。多忙な時期の「ぼう」の字はりっしんべんです。つまり、こころの意味です。

心をなくしてしまう ということです。心がなくなると、注意力も判断力もにぶります。

そうならないために、早目な計画し、とりかかっていくことが大切と自分に言い聞かせています。また行動も12月に向けてわざわざを取り入れます。駐車場もおもいきって車の少ない遠いところに停めます。歩こう!と決めて入口から離して停めます。このことでトラブルに巻き込まれる可能性もさがると感じています。

気持ちよく師走を過ごすために、今できることを考えて進めていきます。



11月と12月の行事

25日(火)③④ 5年生 いじめ予防教室

26日(水)⑤アピール集会

27日(木) 2年生 町探検

28日(金) // 不審者対応避難訓練

29日(土) 緑の少年団発表 北山自然の家



12月1日(月)→6日(土)の代休

12月6日(土)長松小150歳おめでとう誕生発表会

12月9日(火)

⑤～④6年生 G テック(英語)検査

⑤ // 薬物乱用防止教室

12月24日(水)2学期 終業式